



INFO CYANOBACTÉRIES

Des cyanobactéries ont été observées sur le site de Ternèze à Curienne.

Pour limiter les risques, merci de respecter les mesures de prévention suivantes :

- Ne pas ingérer l'eau
- Eviter tout contact direct avec l'eau
- Tenir éloignés les enfants, plus sensibles et plus susceptibles d'ingérer de l'eau accidentellement
- En cas d'immersion accidentelle et après une activité nautique, prendre une douche soignée
- Ni baignade, ni abreuvement pour les animaux
- Eviter la consommation de poissons pêchés dans la zone concernée

Si vous développez des symptômes anormaux après une baignade ou des activités nautiques, consultez votre médecin ou appelez le 15 ou si votre animal présente des symptômes inhabituels, consultez rapidement votre vétérinaire.